
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 5335

Prix 790 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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L'Agence  des  Remparts  a  le  plaisir  de  vous  présenter  en  exclusivité  cet

appartement  comme  une  villa  mitoyenne,  située  à  l'entrée  du  prestigieux  Cap

d'Antibes.  Nichée  au  sein  d'une  résidence  haut  de  gamme  dotée  d'une  piscine,

cette  propriété  promet  un  cadre  de  vie  luxueux.  Le  rez-de-chaussée  offre  un

généreux  salon,  une  cuisine  séparée  équipée,  des  toilettes  indépendantes,  ainsi

qu'une salle à manger conviviale s'ouvrant sur un charmant jardin privé. Ce dernier

constitue un véritable havre de paix et permet un accès direct à la piscine, invitant à

des instants de relaxation exclusifs. À ...

The Agence des Remparts is pleased to exclusively present this apartment to you

as a semi-detached villa, located at the entrance to the prestigious Cap d'Antibes.

Nestled  in  a  high-end  residence  with  a  swimming  pool,  this  property  promises  a

luxurious  living  environment.  The  ground  floor  offers  a  generous  living  room,  a

separate  equipped  kitchen,  separate  toilets,  as  well  as  a  friendly  dining  room

opening  onto  a  charming  private  garden.  The  latter  constitutes  a  true  haven  of

peace  and  allows  direct  access  to  the  swimming  pool,  inviting  you  to  exclusive

moments of relaxation. Upstairs, the ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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